

Sonora *sede* de litio; <u>PAN</u> critica plan

Ante el anuncio que hizo ayer el gobernador de Sonora, Alfonso

Durazo, de que él coordinará la empresa LitioMx ya que se instalará en esa entidad, el diputado federal Ignacio

Loyola (PAN), consideró que ese proyecto es una ilusión porque no habrá extracción de ese mineral o buscan distraer la atención de la grave inseguridad en ese estado.

En su cuenta de Twitter, el mandatario de Sonora escribió que luego de "una extraordinaria reunión (...) en palacio nacional. El Gobierno del Estado tendrá una participación en la empresa de Litio México, que se instalará en #Sonora, lo que

representará una gran oportunidad de desarrollo económico

> y beneficio para las y los sonorenses".

> Además, informó que le fue conferida la responsabilidad "de coordinar los es-

fuerzos para dar continuidad a este proyecto..."

Al respecto, Loyola, quien es secretario en la Comisión de Energía de la Cámara de Diputados, expresó que el decir que van a trabajary coordinar Litio Mx no estan sencillo.

"Yo le puedo asegurar que ese litio no lo va a ver el presidente López Obrador extraído del suelo mexicano; la empresa china que tiene ya tiempo trabajando posiblemente pueden hacer alguna extracción, pero lo que están haciendo ahorita es solamente puras buenas intenciones.

Según el artículo 9 del decreto que creó el organismo público descentralizado Litio para México su administración queda a cargo de un Consejo de Administración y una dirección general. El consejo, a su vez, estará presidido por la persona titular de la Secretaría de Energía, e integrado también por lostitulares de las secretarías de Hacienda y Crédito Público; Economía; Gobernación, y de Medio Ambiente y Recursos Naturales. No menciona participación o coordinación de titulares del poder ejecutivo de los estados, / JORGEX, LÓPEZ